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ATA 

ATA n° 10/2013. Aos oito dias do mês de maio de dois mil e treze, às nove horas e quarenta 
e cinco minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o 
Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto Camargo Piccoli, presentes 
os Conselheiros, Ana Paula Gomes, Antônio Marcos de Lima Alves, Carla Silva da Silva, 
Cesar Alberto Ruver, Cezar Augusto Burkert Bastos, Cleiton Rodrigues Teixeira, Eduarda 
Belloni, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Jeferson Avila Souza, José Antônio Fontoura, 
José Francisco Almeida de Souza, Luiz Antônio Bragança da Cunda, Ricardo Gabriel Hubner, 
Mauro de Vasconcellos Real e Tales Popiolek Junior, justificadas as ausências dos 
Conselheiros, Elizaldo Domingues dos Santos, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Luciano 
Volcanoglo Biehl, Milton Luiz Paiva de Lima e Rodrigo Jorge Macedo, ausentes os 
Conselheiros Cláudio Rodrigues Olinto, Lauro Roberto Witt da Silva, Leandro Lemos Pinheiro 
e Mayara V. Turra, presente como convidado o servidor Ademir Cavalheiro Caetano. O Prof. 
Humberto Piccoli deu início a reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 09/2013 
– A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em votação, foi 
aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 25/2013 – Alteração do Projeto 
de Extensão intitulado “Coleta de dados para o estudo de viabilidade do trem regional 
de passageiros” – Prof. Heitor Vieira – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando 
que o mesmo foi favorável a aprovação da alteração no projeto. Informou a existência de ad 
referendum. Colocado o ad referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro 
assunto: Afastamento para Pós-graduação – Prof.ª Ana Paula Gomes – O Prof. Piccoli 
mencionou que o pedido já foi formalizado mediante processo e que a PROGRAD já sinalizou 
a possibilidade de contratação de professor substituto. Destacou a importância da 
qualificação dos professores. A Prof.ª Ana Paula ressaltou que já está na fase experimental 
do doutorado, necessitando deslocar-se com mais frequência a Porto Alegre, dificultando o 
cumprimento de suas atividades junto a FURG. Colocado o assunto em votação, foi aprovado 
por unanimidade. Quarto assunto: Afastamento para Pós-graduação – Prof. Fábio 
Borges – O Prof. Piccoli ressaltou que se trata de situação semelhante ao assunto anterior e 
que também a PROGRAD já sinalizou a possibilidade de contratação de professor substituto. 
Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Quinto assunto: Oferta de 
disciplinas da Escola de Engenharia para o primeiro semestre de 2013 – O Prof. Piccoli 
mencionou que a oferta das disciplinas foi discutida entre os núcleos da Escola e que o rol de 
disciplinas ofertadas foi encaminhado para que os professores pudessem se manifestar, 
entretanto não foi encaminhada nenhuma solicitação de modificação. O Prof. Cezar Bastos 
destacou que haverá modificações em virtude da admissão de professores recentemente 
nomeados. Colocado o assunto em votação, foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto: 
Assuntos Gerais – O Prof. Piccoli informou que está fazendo um levantamento para avaliar a 
ocupação dos professores da Escola de Engenharia na graduação, pós graduação, projetos e 
comissões. A aluna Eduarda solicitou a emissão de um documento direcionado ao IMEF 
requerendo a liberação dos calouros na primeira semana das aulas para participarem da 
acolhida cidadã, nos períodos estabelecidos no cronograma do evento. A Prof.ª Carla 
solicitou uma listagem com os alunos que estão organizando o evento. Nada mais a tratar, o 
Prof. Humberto Piccoli encerrou a reunião às dez horas e vinte e cinco minutos da qual foi 
lavrada a presente ata, colocando em apreciação o texto da presente ata que foi aprovado 
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por unanimidade, lavrado e assinado pelo Prof. Humberto Piccoli, que a presidiu, e por mim, 
Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei. 
 
 
 

TAISE BARCELLOS RODRIGUES                             HUMBERTO CAMARGO PICCOLI 
                 Secretária                                                                          Diretor        
 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         


